

Venezuela recuerda al líder histórico de la Revolución cubana



La Habana, 13 ago (RHC) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, recordó este domingo al Comandante en Jefe Fidel Castro Ruz, como incansable rebelde, luchador por la justicia y maestro de lo imposible.

Cuando se cumplen 97 años de su natalicio -13 de agosto de 1926-, el primer mandatario venezolano afirmó a través de la red social X que el eterno líder de la Revolución cubana alienta a seguir luchando por la dignidad de los pueblos.

Por su parte Yvan Gil, canciller de la nación suramericana, destacó que Fidel es un soldado de las ideas, y aún después de su fallecimiento, el 25 de noviembre de 2016, es un faro de luz para todos los revolucionarios que transitan un camino de lucha contra poderes imperiales que siguen atacando a América Latina.

También el Partido Socialista Unido de Venezuela (PSUV), en la misma red social, compartió mensajes de varios miembros de su directiva, subrayando que el líder de la Revolución cubana constituye un ejemplo para los revolucionarios latinoamericanos, de resistencia, lucha y victoria contra del imperialismo. (Fuente: [ACN](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/331228-venezuela-recuerda-al-lider-historico-de-la-revolucion-cubana>



Radio Habana Cuba